
Beschluss der Landesmitgliederversammlung, 

Fortsetzung der LMV vom 24.09.2016 am 20.10.2016 

 

 

 

Wir stellen fest, dass der Umgang mit Aluminium ein großes Problem ist, welches  

von der Öffentlichkeit bisher kaum wahrgenommen wird. 

 

Darum fordern wir die entsprechenden LAGen, den Landesvorstand, die 

Bürgerschaftsfraktion und die Bremer Abgeordneten in Bundestag und Europa- 

Parlament auf, sich intensiv mit diesem Problem auseinander zu setzen. 

 

Ziel soll es sein, nach gründlicher inhaltlicher Aufarbeitung zu klären, wie wir uns als 

Partei (auf Bundesebene) zu diesem Problem stellen. Im besten Fall könnte ein Konzept 

entstehen, das in den Wahlkampf zur Bundestagswahl einbezogen wird. 

 

Wichtig wäre auch eine gute Öffentlichkeitsarbeit zu diesen Problemen. 

 


